
 

In attesa di risposta 

Queste sono le domande a cui non abbiamo avuto una risposta esaustiva:  

1) Rigenera Italia: a domanda specifica all’assessore all’Ambiente in merito all’accesso ai fondi per 

sistemare le piste ciclabili, deturpate dai perenni lavori della fibra, cambiare l’illuminazione pubblica con 

luci a basso consumo e renderla più efficiente e meno invasiva per ridurre l’inquinamento atmosferico, a 

oggi non sono state fatte proposte per accedere ai fondi già stanziati.  

2) Piano per l’estate da 510 milioni di euro per consentire a studentesse e studenti di recuperare socialità e 

rafforzare gli apprendimenti: l’assessore all’Istruzione è rimasta sorpresa di questa recente opportunità. 

Nella speranza che non sia tardi, ci auguriamo che vengano stimolati tutti i nostri istituti scolastici per 

accedere ai PON. Cercasi disperatamente i 400.000 euro e i 20.000 di Su le serrande per il commercio di 

vicinato. Per rispetto dei nostri concittadini che soffrono abbiamo tutti il dovere di governare in maniera 

trasparente e corretta. Bisogna scegliere da che parte stare: se da quella di chi soffia sul fuoco o da quella 

di chi si rimbocca le maniche per spegnere l’incendio. Non è questione di divisioni partitiche ma l’unico fine 

è il bene comune dei nostri cittadini. 
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